



INFORM

2008

**Laurent
Benner**

Galerie für Zeitgenössische Kunst Leipzig Museum of Contemporary Art Leipzig

GALERIE FÜR ZEITGENÖSSISCHE KUNST LEIPZIG
MUSEUM OF CONTEMPORARY ART LEIPZIG
Karl-Tauchnitz-Straße 11 | D-04107 Leipzig
Telefon: +49 341.140 81-0
Telefax: +49 341.140 81-11
E-Mail: office@gfzk.de | www.gfzk.de

ÖFFNUNGSZEITEN | OPENING HOURS
Dienstag bis Sonntag: 12:00 – 19:00 h
Tuesday through Sunday: 12:00 – 7:00 pm

25
SEP 2008

INFORM. Award for Conceptual Design. Laurent Benner

LEIPZIG, from SEP-26-08 to NOV-16-08, GfZK-1
Opening on SEP-25-08 at 7:00 p.m.
Curated by Barbara Steiner

INFORM. Preis für konzeptionelles Gestalten. Laurent Benner

LEIPZIG, vom 26-SEP-08 bis 16-NOV-08, GfZK-1
Eröffnung am 25-SEP-08 um 19:00 Uhr
Kuratiert von Barbara Steiner

Benner wurde 1975 in der Schweiz, in Bern geboren und lebt seit 1993 in London. Er studierte am Royal College of Art und am Central St. Martins College Kunst und Design. Benner arbeitet heute als freiberuflicher Gestalter u. a. für ›White Cube‹, die Tate Modern, das British Council und für das Schweizer Bundesamt für Kultur. Von 2005 bis 2007 gestaltete Benner, zusammen mit Jonathan Hares, den Katalog ›Die schönsten Schweizer Bücher‹, für den er mit jeweils 25 Druckereien zusammenarbeitete und einzelne Seiten der prämierten Bücher auf das Originalpapier nachdrucken ließ.

Der Preis INFORM wird jährlich vergeben und ist an der Schnittstelle von Grafik-Design und Kunst angesiedelt. Er ist mit einer Ausstellung in der Galerie für Zeitgenössische Kunst verbunden. Den mit 10.000 Euro dotierten Preis stiftete Arend Oetker, Berlin.

Born in 1975 in Bern, Switzerland, Benner lives in London since 1993 where he studied art and design at the Royal College of Art and Central Saint Martins College. He now works as a freelance designer for ›White Cube‹, the Tate Modern, the British Council and the Swiss Federal Office for Culture, amongst others. From 2005 to 2007, together with Jonathan Hares, Benner designed the catalogue ›The Most Beautiful Swiss Books‹ for which he collaborated with 25 printers at the time to reprint selected pages of the awarded books onto their original paper-stock.

Eine Auswahljury, bestehend aus/ A selection jury, consisting of Tilo Schulz (Künstler/artist, Leipzig), Jochen Visscher (Verleger/publisher, Berlin), Erwin Bauer (Gestalter/Designer, Wien/Vienna), Markus Dreßen (Gestalter/Designer, Leipzig), Julia Schäfer und/and Barbara Steiner (GfZK, Leipzig), wählte aus 15 eingereichten Vorschlägen Laurent Benner zum Preisträger von INFORM 08/ chose Laurent Benner as the INFORM 08 award winner from 15 submitted nominations.

Incorporated into an exhibition at the Museum for Contemporary Art, INFORM is an annual award at the juncture between graphic design and art. The 10,000 Euro award was donated by Arend Oetker, Berlin.